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7月5日（火）
新年度初例会「就任の挨拶」
遠藤　平 新会長
前野拓郎 新幹事
東天紅
点鐘12:00

2016年6月28日(Vol-42)

■ ニコニコBOX
　・韓国釜山鎮 RC 様
　・新千葉 RC 様
　・千葉東 RC 様
　・千葉若潮 RC 様
　・津田…野口会長、藤崎幹事一年間ご苦労様でした。お世話になりました。
　　　　　遠藤会長、前野幹事宜しくお願いします。
　・山本…ガバナー補佐への応援ありがとうございました。
　・阿部…新旧会長、役員、理事の皆様に心から感謝激励申し上げます。
　・海寶…会長幹事ご来会の皆様、一年間お疲れ様でした。
　・花嶋…慰労激励会 2 次会ではハゲハゲ言って申し訳ありませんでした。
　・野口正夫…皆様、一年間ご協力感謝申し上げます。
　・稲垣…山本ガバナー補佐、野口会長、藤崎幹事一年間ご苦労様でした。
　・大森…一年間お疲れ様でした。
　・遠藤…野口会長、藤崎幹事一年間お疲れ様でした。
　　　　　次年度は前野幹事ともども頑張ります。
　・川島治代…野口会長、藤崎幹事一年間お疲れ様でした。
　・瀧澤…野口会長、藤崎幹事年度大変ご苦労様でした。
　　　　　遠藤会長前野幹事年度が幸多かれと祈ります。
　　　　　病気療養と職務の両立を図るためしばらく休会させていただきます。
　・藤崎…新千葉、千葉東、千葉若潮 RC の皆様本日はありがとうございます。
　　　　　千葉西 RC の各会員の皆様、一年間ありがとうございました。
　・野城…野口会長、藤崎幹事一年間お疲れ様でした。
　・花光…野口会長、藤崎幹事一年間ご苦労様でした。
　　　　　遠藤次年度会長、前野次年度幹事、頑張ってください。
　・野口アキ子…会長幹事、一年間お疲れ様です。
　・前野…野口アキ長、藤崎幹事一年かお疲れ様でした。
　・川城…野口会長、藤崎幹事お疲れ様でした。高雄訪問ありがとうございました。
　・友田…千葉いのちの電話チャリティショーご協力ありがとうございました。
　・根本…初めて高雄へ行って歓迎の振る舞いにビックリしました。

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

　等で理事欠員というここ数年ない事態に遭遇したりもしました。まぁ　なんとか無事に大役を果たせそうです。クラブの皆さん、

　また他クラブの皆さん、事務局の森川さんに支えられて出来た二度目の幹事だったと思っております。

　最後になりますが、三度目はないと思いますので……本当にありがとうございました。

会長就任挨拶
■ 遠藤　平 会長エレクト
　ただいま、千葉西ＲＣ第 41 代会長、野口正夫先輩より会長バッチを授かり感激と責任の重さに改めて身の引

　き締まる思いであります。2015-16 年度　野口正夫会長・藤崎泰裕幹事の活動方針「協力しあい、楽しもう

　クラブライフ」の下、明るく楽しいクラブ活動と創立４０周年諸事業を見事に成功に導かれましたことに心よ

　り敬意を表する次第であります。2016-17 年度活動方針をＲI テーマ「人類に奉仕するロータリー」、2790

　地区ガバナーの「感謝と挑戦」に倣い「感謝と誇り」～胸躍る未来へ～と致しました。本年、我がクラブは創

　立 40 周年を祝うことが出来ました。歴代会長、幹事、諸先輩方のご努力によって紡がれた伝統と輝かしい歴史を汚さぬよう第

　42 代会長として一層の努力、精進して参る覚悟であります。足らぬ所あろうかと存じますが、何卒、ご指導ご鞭撻賜りますよ

　うお願い申し上げ次年度会長挨拶とさせて頂きます。

幹事就任挨拶
■ 前野拓郎 副幹事
　私が千葉西ＲＣに入会させて頂くキッカケは、20 代の頃の友人でありました三須さんからの誘いでした。別

　の団体で知り合っていた大久保さんからもお誘いを受けました。大久保さんには、当時千葉中央 RC 会員であ

　りました父の所へも来て頂き、無事 2006 年 9 月 6 日に入会をさせて頂く事になりました。2006 ～ 2008

　は親睦活動委員会。2009 は小委員会の WCS 委員長と新世代のための委員会、2010 ～ 2012 も親睦活動

　委員会で委員長もさせて頂き、2013 年に会場監督、2014 年に青少年奉仕委員長で勉強をさせて頂きました。

　自分の欠点は、呑気で周りの方への気遣いが足りないというところだと思います。おそらくとても頼りない幹事だと皆さまの目

　には映ると思いますが、幹事を受けたからには楽しい遠藤年度にしてゆきたいと思っております。これからの 1 年間、皆様の

　ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。


